

HADANO MEISUI ROTARY CLUB WEEKLY

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12時30分～13時30分

会長 米山君夫 幹事 梅原正美 会報委員長 北村まり子



世界へのプレゼントになろう

2015年～2016年度国際ロータリー会長
K.R. ラビンドラン

第1472例会 2015年12月10日(木)(曇)

司会 前 肇副幹事

点鐘 米山君夫会長

合唱 「我等の生業」(山谷洋子さん)

祝結婚記念日 兒玉君(12/12)

祝誕生記念日 <会員>山本君(12/16) 河野君(12/18)
<奥様・ご主人>相原(学)君(12/12) 小澤君(12/23)

祝創業記念日 大屋君(12/12) 前君(12/22)

会長の時間

○ 年次総会延期について。皆様にFAXを送りましたが、次年度役員、理事に指名された方より辞退の申し入れがあり、年次総会は延期になりました。今後、役員、理事、パスト会長、会員の皆様にお計りして頂き決めて行きたいと思ひます。「四つのテスト」は口先だけで言うのではなく、実行して頂きたいと思ひます。今後、皆様のご協力、宜しくお願ひ致します。

○ ガバナー事務所より

1、入会候補者情報プログラムのご案内

理事会報告

○ 三浦純一さん、相原学さん、退会について(H27年12月末付) →承認

○ 河野治男さん出席免除願ひについて

H27年11月12日～H28年6月末までとする。以降は次年度に引き継ぐ。 →承認

○ 親睦委員会によるクリスマス例会について →承認

○ 秦野3クラブ合同新年会について(当クラブがホスト)
(H28. 1. 21(木) 18:30点鐘 商工会議所)

→承認

○ 国際奉仕委員会活動内容について
当初の計画通り実行する。

○ 三浦純一さんの退会により

親睦委員長を陶山典之さんとする。

→承認

副委員長を 柳川清紀さんとする。

→承認

幹事報告

[受付文書]

○ 比国育英会パギオ基金より 2014年度事業報告書の送付と基金へのご寄付の願ひ

○ 秦野市少年野球連盟より H28年賀詞交歓会のご案内

○ 秦野市交通安全対策協議会より 年末の交通事故防止運動への参加について

○ 「ダメ。ゼッタイ。」国連支援基金事務局より、募金ご協力御礼が届きました。

[例会変更] 平塚南 寒川

○ 本日、例会終了後、臨時理事会を開催いたします。

スマイル報告

○ 米山君夫君 「来週はクリスマス会です。親睦委員会の皆さん、ご苦勞様です。宜しくお願ひします。スマイ

会員数	40名
出席数	27名
出席率	67.50%
前々回の修正	82.05%

メイクアップ	[事前] 古谷さん(地区会員増強委員会)
	[事後] 相原(宏)君 北村(俊)君(秦野中)

本日のプログラム	12月17日
	○ 家族親睦会 (クリスマス会)
	点鐘18:00
	於 秦野商工会議所

次週のプログラム	12月24日
	○ 卓話 中西君

ルします」

- 前 肇君 「記念日ありがとうございます」
- 河野治男君 「ご無沙汰致しました。宜しく願います。お祝いありがとうございます」
- 大屋富茂君 「創業記念日を祝って頂き、ありがとうございます。お客様のおかげさまにて30年を迎えました。苦難の連続です。しかし“苦難福門”と致します」
- 兒玉秀夫君 「記念日ありがとうございました」
- 山本裕宣君 「誕生日ありがとうございます」
- 桐山晃忠君 「スマイルします。寒さに気をつけましょう」
- 諸星道治君 「来週のクリスマス会楽しみにしています」
- 吉田久美子さん 「業務都合により早退します」

合計 39,000 円

委員会報告

- 親睦活動委員会 柳川清紀副委員長
「家族親睦クリスマス会」について
日時 12/17(木) 点鐘 18:00
場所 秦野商工会議所
※参加申し込み、本日で締め切ります。例会終了後、親睦活動委員はお残り下さい。
- 山口光弘青少年交換学生カウンセラー
今井亜子さんへのメッセージをお願い致します。カードを配布致しました。記入の上、事務局まで提出して下さい。

卓話

「サンマ」

米山君夫君



日本食が世界遺産になった事は皆さんご存知だと思います。世界中で魚を多く食べ始めています。“さんま”はベーリング海で産卵し、成長して日本の排他的水域の青森、岩手の方に来ます。日本の漁民はとてもまじめで日本の排他的水域内で魚を採っていますが、中国、台湾の漁船が千島列島の近くまで大型船を持っていき、根こそぎ採って行

ってしまいます。成長して、岩手・青森近辺に回ってくるサンマが採られてしまうのです。また、日本の漁船は1,000tぐらいのものですが、中国は10,000tもの大型船で来て、その船は海域にとどまり、小型船で運び、大型船で国へ持って行くのです。脂の乗った魚が私は好きですが、サンマも最近は小ぶりになっているような気がします。そして庶民の魚だったサンマが高級魚の仲間入りになってしまいそうです。中国が和食に目覚めて食べ始め、これから魚も食べる事が難しくなる気がします。

1mのヒモで円周を描くと石油はピンポン玉の大きさしかなく、あと30年もすれば石油も枯渇するとも言われています。世界中で石油に代わる燃料を開発しています。限られた資源を少しでも多く次世代に残そうと考えています。宇宙の中で見れば小さな星ですが、75億人が生きています。今後、子供、孫の将来はどうなるのか心配です。大変な時代になりました。

私の会社でも退職するときには1か月前に退職願いを提出し、業務に支障が出ないように心がけます。自分の任期はポリシーを持って務めあげて頂きたいと思います。ロータリアンはロータリアンらしく行動して頂ければと思います。年度の途中で辞退するのはいかがなものかと思えます。事業主として世間では成功者として見られている方々です。ここで退会される方々、残念でなりません。

☆質疑応答

1、北村まり子さん

退会者の退会理由があると思いますが、会員に教える事はできませんか？

①色々な理由があります。経済的、健康上、等々。

2、原 郁夫君

会費だけ払っていただければよい…という会員が多くて、「いいやいいや」が積み積もって現在があるのではないかと。

①今年度も何名かいらっしゃいます。ロータリアンであれば、60%以上の出席が義務付けられていました。私が入会した当時は、60%以下の会員は呼び出されて注意されました。それで退会した会員もいました。あまり厳しくすると退会者が出てしまう。なあよなあよでやっているクラブがだらしくなってしまう。どうすればよいのでしょうか。

3、原 郁夫君

入会候補者にはロータリーの内容をきちんと説明して、ロータリアンらしい人を推薦すべきではないかと思えます。

①おっしゃる通りです。これから皆様と共に秦野水ロータリークラブを立て直して行きたいと思えますので、ご協力宜しくお願い致します。